
Snowboardclub White Wave, Basel 
 
Protokoll der 17. ordentlichen Generalversammlung vom 30. September 2005 
 
Ort:  Restaurant Griechische Taverne, Münchenstein 
Beginn:  19.45 Uhr 
 
 
Der Präsident Pascal Müller begrüsst die anwesenden Mitglieder. 
 
 
Teilnehmerliste / Abmeldungen 

Folgende 14 Aktiv-Mitglieder sind bei Beginn anwesend: 
Omar Momenté, Diana Pinzon, Thomas Schmidli, Ueli Blösch, Silvio Gabrieli, Sabine Gabrieli, Sandra Müller, 
Pascal Müller, Sava Buncic, Christian Rufener, Felix Wiesner, Annegret Wiesner (ohne Stimmrecht) Urs Bobst, 
Sandra Fischöder, René Kunz 
Corinne Schepperle und Raymond Lüscher treffen etwas später ein. 
 
Folgende 5 Aktiv-Mitglieder haben sich für die GV abgemeldet: 
Mäni Käser, Karin Cueni, Giovanna Notte, Remo Brodmann, Irene Balmer 
Folgende 4 Passiv-Mitglieder haben sich für die GV abgemeldet: 
Beat Kempf, Peter Steiner, Claudia Steiner, Franz Näf 
 
Von Total 39 stimmberechtigten Mitgliedern sind 14 Mitglieder bei Beginn der GV anwesend. Die Versammlung 
ist somit beschlussfähig.  
 
 
Jahresbericht 

Pascal Müller berichtet über die Aktivitäten der vergangenen Saison. Die etablierten Weekends wie Eröffnung in 
Zermatt und Schulungsweekend auf der Fiescheralp sind nach wie vor gut besucht. Der Snowboardtag im 
Dezember 2004 wurde wegen Schneemangel abgesagt. Auch der Family Day in Melchsee Frutt fand nicht statt. 
Beim Abschlussweekend in Zermatt waren wieder nur 3 Personen dabei. René Kunz informiert, dass das Hotel 
Biner während dem Sommer umgebaut wurde. Sie haben jetzt auch höhere Preise. Wir sind dort sowieso nicht 
mehr erwünscht. Beim Abschlussweekend bestand der Geschäftsführer auf Barzahlung der Zimmer, obwohl wir 
seit Jahren immer per Rechnung bezahlen. Wir hätten eine Rechnung einmal sehr spät bezahlt. Dies ist so 
nicht richtig. Der angesprochene Aufenthalt vom Frühling 2002 wurde uns erst im Dezember 2002 in Rechnung 
gestellt! René hat sich nach einer Alternative umgeschaut. Wir werden dieses Jahr beim Eröffnungsweekend 
erstmals im Hotel Matterhornblick logieren. Der obligate Whirlpool und die Sauna sind auch dort vorhanden.  
Der Grillplausch von den Sommeraktivitäten wurde wegen Regen abgesagt. Am Bikeweekend in Saanen war 
es zwar bereits sehr kalt, aber das Hotel AlpineLodge dafür um so töller. 
 
 
Kassabericht 

Sandra Müller verliest den Kassabericht. Er schliesst mit einem Gewinn von CHF 764.-- ab. Das heute 
verfügbare Vermögen beträgt CHF 9'996.--. Die Revisorin Sava Buncic bestätigt die korrekte Führung und 
Verbuchung der Buchhaltung und bittet die Versammlung den Kassabericht zu genehmigen. Der Kassabericht 
wird einstimmig genehmigt.  
 
 
Mitgliederstand 

Der Verein besteht zurzeit aus 46 Mitgliedern. Davon sind 39 Mitglieder Aktiv, 7 Mitglieder Passiv. In der 
vergangenen Periode sind 5 Mitglieder ausgetreten. Es sind dies Michael Bowden (Aktiv), Claudia Häcki (Aktiv) 
Fanny Kron (Aktiv), Anita Straumann (Passiv) sowie Sandra Beck (Passiv). 
 
Die Mitgliederbeiträge für die Saison 2005/2006 bleiben unverändert: 
 
 Aktiv Fr. 80.-- 
 Aktiv SchülerIN/StudentIN Fr. 60.-- 
 Aktiv Familie mit Kinder Fr. 120.-- 
 Passiv Fr. 20.-- 
 



Traktanden nach Wunschliste 

Es wurden zwei Traktanden eingereicht: 
 

1. Sava Buncic möchte nochmals über den letztjährigen Beschluss betr. Stillegung unserer Homepage 
(www.wwc.ch) sprechen. 

2. Sandra Müller möchte eine klare Regelung betr. Vorstandsessen 
 

1. An der letztjährigen GV wurde die Stillegung unserer Homepage beschlossen. Die Seite wurde von uns 
zuwenig unterhalten und war dadurch nicht attraktiv. Man war sich einig, lieber keine Homepage als 
eine die nicht unterhalten wird. Sava schlägt nun vor, dass sie diese Seite zukünftig gestalten wird (mit 
Rückendeckung von Christian Rufener für die technischen Aspekte). Man könnte damit vermehrt auch 
Nichtmitglieder auf unsere Seite locken. Vielleicht würde dies zur einen oder anderen neuen 
Mitgliedschaft führen. Sava wäre aber weiterhin auf Fotos und Feedback von den Mitgliedern 
angewiesen, v.a. für Anlässe an denen sie nicht dabei war. Silvio Gabrieli äussert seine Bedenken ob 
sich dieser Aufwand wirklich lohne. Es kommt zur Abstimmung. Die Versammlung nimmt den Vorschlag 
einstimmig an, Sava die Gestaltung der Homepage vorläufig für ein Jahr zu übertragen. 

 
2. Das eigentliche jährliche Vorstandsessen des White Wave fand immer wieder nur alle zwei bis vier 

Jahre statt. Dafür wurden z.B. auch mal die PartnerINNEN eingeladen welche sowieso mit anwesend 
sind. Beim diesjährigen Vorstandsessen wurden z.B. CHF 60.—pro Vorstandsmitglied ausgegeben. 
Sandra Müller möchte eine klare Regelung, z.B. einen gesamten Pauschalbeitrag pro Essen oder einen 
Beitrag pro Person. Felix Wiesner macht den Vorschlag von einer Pauschalen von CHF 400.--. Ueli 
Blösch meint lieber einen Beitrag pro Person, falls ein Vorstandsmitglied nicht kommen kann wird’s 
billiger. Es werden zwei Vorschläge zur Abstimmung unterbreitet. CHF 50.—oder CHF 60.—pro Person 
und Jahr. Die zweite Variante mit CHF 60.—wird mehrheitlich angenommen. Diese Regelung schliesst 
auch die Rechnungsrevisorin, welche zurzeit auch noch unsere Webmasterin ist, mit ein. 

 
 
Wahlen 

Der Vorstand wird bestätigt.  
Präsident: Pascal Müller, Kassier: Sandra Müller, Sekretär/Beisitzer: Silvio Gabrieli, René Kunz und Christian 
Rufener 
 
 
Diverses 

Christian Rufener schlägt vor, die Biketouren vom Sommerprogramm nicht mehr zusammen mit dem Club der 
Blauen Biker durchzuführen. Die Stärkeklassen von beiden Clubs liegen mittlerweile zu stark auseinander, die 
Anforderungen der Blauen Biker Biketouren sind für unsere Mitglieder vom Snowboardclub zu hoch. Die guten 
Biker von uns sind eh auch Mitglieder bei den Blauen Biker. Der Vorschlag wird angenommen. 
Corinne Schepperle schlägt eine Wandertour vor. Diana Pinzon fände auch einen Klettersteig interessant. Omar 
Momenté würde sich im Frühling für die Organisation eines solchen Anlasses zur Verfügung stellen. Ein Datum 
wurde noch nicht gefunden. Diana wird sich anhand von Prospekten für einen geeigneten Kletterausflug 
welcher auch für Anfänger geeignet ist entscheiden. 
René Kunz fragt an, ob wir die Vergünstigung welche wir bei unseren Anlässen den Mitgliedern gewähren 
festlegen können. Bis heute war das pro Weekend/Anlass ca. CHF 20.--. D.h. der Club übernahm diesen 
Betrag. Es wurde nicht unterschieden ob das Weekend aus einer oder zwei Uebernachtungen bestand. 
Vorgeschlagen werden ein Prozentsatz oder ein fixer Beitrag. Der Vorschlag von CHF 15.—pro Uebernachtung 
und Mitglied wird einstimmig angenommen. Dies gilt natürlich nur für den offiziellen Anlass und nicht wenn ein 
Mitglied seinen Aufenthalt verlängert. Nichtmitglieder bezahlen den Gruppenpreis den der Club bezahlen muss. 
Bei dem Schulungsweekend in Fiesch wird  noch ein Zuschlag für Nichtmitglieder für die Schulung verlangt. 
 
 
 
 
Schluss der GV:  20.50 Uhr 
Protokollführung: Sandra Müller 
 
 
 
Oberwil, 18. November 2005 


